Año 65

No. 21,954 \$8.00 Colima, Colima



DEBUT

El defensa mexicano Miguel Layún tuvo su debut con el conjunto Villarreal y cumplió con sus primeros minutos de juego con la playera amarilla durante el empate 1-1 contra Montpellier.



www.diariodecolima.com

## Renovación de Osorio está en el aire, asegura Cantú

**EL UNIVERSAL** 

CIUDAD DE MÉXICO.- Guillermo Cantú, nuevo director general deportivo de la FMF, dio a entender que el vínculo con Juan Carlos Osorio no está cerrado.

Dijo que las propuestas de una posible renovación están en el aire, pero al mismo tiempo señaló que el tomar esta decisión, "es urgente, pero hay cosas más importantes" al respecto.

"Es un tema muy importante, es un tema urgente, pero nos tomaremos el tiempo, sin prisas, para tomar la mejor decisión, no

hay un límite de tiempo". Sobre Juan Carlos Osorio dijo: "Al término del Mundial acabó su contrato, y hemos sostenido algunas pláticas, aún no decidimos, merecemos tomarnos el tiempo necesario".

# Hay nuevo presidente

Jueves 26 de Julio de 2018

Ayer fue presentado Yon de Luisa como nuevo mandamás de la Federación Mexicana de Futbol (Femexfut); asegura que la salud del balompié mexicano está sana; Televisa no tendrá injerencia, menciona

#### AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO.-Fue presentado Yon de Luisa como el nuevo presidente de

la Federación Mexicana de Futbol (Femexfut) y junto a él, se dio a conocer al nuevo equipo de trabajo del máximo organismo del balompié na-

Gilberto Hernández fun-girá como el nuevo Secretario General y además, estará a cargo de todas las Comisiones. Guillermo Cantú se mantiene dentro de la institución, aunque ahora se encargará de todo lo deportivo como nuevo Director General.

Una de las sorpresas en la conferencia de prensa, es que no se nombró al nuevo Director Técnico de la Selección Mexicana.

Cantú refirió que es importante más no urgente, incluso se mencionó que aún no se llega a ningún acuerdo con el hasta ahora estratega Juan Carlos Osorio.

El nuevo presidente de la Femexfut aseguró que la 'salud' del futbol mexicano es sana y dejó como principal objetivo lo deportivo.

"El objetivo principal de la Federación es el deportivo. Esta nueva administración tomará lo bueno que se hizo antes y verá hacia el frente. El estado de salud del futbol mexicano es sano", aseveró el nuevo mandamás.

#### **ESQUEMA FEMEXFUT**

Yon de Luisa, presidente de la FMF. Gilberto Hernández, secretario general y Guillermo Cantú, director general.

Luis Palma, director general de administración y finan-zas; Beatriz Ramos, directora de comunicación e imagen y Diego Suinaga, director general de comercialización.

#### **TELEVISA** SIN INJERENCIA

Durante muchos años se ha vinculado a la Femexfut con Televisa. No es nuevo el sentir que las decisiones importantes del futbol se toman en Chapultepec 18 y no en el edificio de Toluca.

Yon de Luisa ha hecho gran carrera en Televisa y su nombramiento indiscutiblemente abre de

nuevo esta polémica. "Desde hace muchos años -dijo el nuevo dirigente- se comenzó con un proyecto de profesionalización que fue avanzando, primero con la separación de la Liga y en la que se estructuró una Asamblea de Dueños que toman todas las decisiones, cada club tiene un voto a pesar de la multipropiedad".

Agregó: "Pensar que la injerencia de un grupo o de una em-presa en la FMF sería una profunda falta de respeto a los socios que invierten su capital y su esfuerzo en el futbol mexicano", acotó.



# Samantha Salas Paola Longoria CENTROAMERICANOS Baño de oro en el raquetbo

Paola Longoria se llevó dos preseas doradas; hay más medallas en Vela, Ciclismo, Natación, Tiro y Clavados

> AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

BARRANQUILLA, COLOM-

**BIA.**- México se despega más en el medallero de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018.

Aver, Paola Longoria, raquetbolistas azteca, conquistó la medalla de oro en la justa que se celebra en Barranquilla, Colombia. Longoria superó en dos sets a la guatemalteca Ana Gabriela Martínez, con un marcador de 15-13

Más tarde, México hizo bueno el pronóstico luego de que la dupla azteca de Paola Longoria y Samantha Salas se llevó el oro en el dobles femenino.

Las mexicanas vinieron de atrás para derrotar 9-15, 15-9 y 11-5 a las guatemaltecas Ana Martínez y María Rodríguez.

Por su parte, Daniel de la Rosa, raquetbolista mexicano se llevó el oro, tras derrotar al colombiano Mario Mercado con un

marcador de 15-9, 2-15 y 5-11.

La dupla mexicana de Álvaro Beltrán y Daniel de la Rosa se llevó el cuarto metal dorado de la jornada de raquetbol para México.

#### MÁS PRESEAS

Otras medallas logradas fueron las de la velerista mexicana Ele Ormz, quien ganó la presea de oro en la prueba de láser radial; en tanto que, Ignacio Berenguer obtuvo la plata en la misma prueba con su tabla vela.

El equipo mexicano femenil de tiro deportivo obtuvo el bronce en la prueba de pistola 25m. Las mexicanas Karen Quezada, Alejandra Zavala y Rosa Zuñiga, acumularon un puntaje de mil 680. Zavala también obtuvo el oro en individual.

Los mexicanos Iván García y Andrés Villarreal conquistaron el oro en la prueba de plataforma 10 metros sincronizados varonil.

Ellos, lograron una puntua-

ción de 411.90 para quedarse en el primer lugar; el segundo puesto fue para la dupla cubana de Jeinkler Aguirre y Yusmandy

En la rama femenil, México hizo el 1-2 en el trampolín de 3 metros individual de los clavados con Carolina Mendoza y Paola Espinosa.

En la prueba, Mendoza se quedó con el metal dorado al ubicarse en primer lugar con 321.60 unidades, seguida de Paola Espinosa que se llevó la plata al ubicarse segunda con 300.20 unidades.

Ignacio del Prado se quedó con la plata al finalizar las 4 pruebas de la prueba de Omnium (scratch, tempo-race, eliminación y carrera por puntos), del ciclismo centroamericano.

En tanto, Yanic Amo Gentry Torfer también conquistó la plata en la modalidad vela láser standard masculino de la vela en Centroamericanos.

En ciclismo, México hizo el 1-2 en la prueba de 500 metros contra reloj del ciclismo de pista con Jessica Salazar, quien se llevó el oro con récord centroamericano, dejando la plata para Daniela Gaxiola.

En Natación se conquistaron dos presea más de oro, luego de que los relevos combinado 4x100 varonil y femenil conquistaron las pruebas respectivas, ambos con récord centroamericano.

Asimismo, una plata más para México fue con Liliana Ibáñez en 50 metros libre femenil de la natación.

#### **CICLISMO**

# **Accidentada** Etapa 17 del Tour francés

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

COL DU PORTET, FRANCIA. El británico Chris Froome (Sky) se vio envuelto en un incidente con un gendarme, tras finalizar la etapa 17 del Tour de Francia.

El gendarme intentó cortarle el paso cuando se dirigía hacía su autobús al confundirle con un aficionado.

Froome terminó cayendo al suelo en un pequeño forcejeo con el agente, quien instantes después se dio cuenta de la identidad del corredor.

Tras el incidente, el problema no pasó a mayores al aclararse la confusión, en una etapa en la que



dado el reducido espacio con el que contaba la organización en línea de meta obligó a los ciclistas a bajar varios kilómetros en bicicleta hasta sus respectivos autobuses.

Para el corredor británico la etapa con final en el inédito Col du Portet no pudo tener peor final.

Ello, tras la pérdida de su segundo puesto en la clasificación general a manos del holandés Tom Dumoulin (Sunweb) que se unió a este incidente sin mayores consecuencias.



# Echan al Tri Sub 21 de Barranquilla 2018

Empataron 1-1 con Haití en el último juego de la primera fase

> AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

BARRANQUILLA, COLOM-BIA.- La selección mexicana de

futbol varonil empató anoche 1-1 con Haití y de este modo se despidió de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018.

Eduardo Aguirre, a los 11 minutos, adelantó al Tricolor, pero los isleños igualaron los cartones 1-1 al minuto 35, por conducto de Ronaldo Damus.

De este modo, México apenas sumó un punto para ser último dentro del Grupo B y Haití clasificó a las semifinales al totalizar cuatro unidades, por las nueve que sumó Venezuela.

La escuadra mexicana, quien había tenido una buena preparación dejó mucho que desear al caer con Venezuela, El Salvador y empatar ayer por la noche con Haiti. Tampoco pudo refrendar el título. Es una lástima por la generación de jugadores.



#### INCODE

# Es Marianne Gaviño campeona del Abierto de Jiu Jitsu, en Texas

La porteña logró el oro en su categoría y bronce en absolutos; tendrá concentración para asistir a los Panamericanos de Cartagena de Indias, Colombia

La deportista colimense Marianne La Osa Gaviño, subió al podio tras ganar medallas de oro y bronce, en el Abierto de Jiu Jitsu que se celebró en Austin, Texas.

El evento se realizó el pasado fin de semana y fue organizado por la Federación Internacional de Jiu Jitsu brasileño (IBJJF), informó el director del Incode, Fernando Mendoza Padilla.

Detalló que la porteña se concentrará del 31 de agosto al 3 de septiembre con la Selección Mexicana, para asistir a los Panamericanos a la ciudad de Cartagena de Indias, Colombia. Ante ello, Mendoza Pa-

dilla, señaló que la también Premio Estatal del Deporte

agradeció el apoyo otorgado por el Gobierno del Es-

Francisco ESPÍRITU tado, así como a la Federación Mexicana de Jiu Jitsu y a sus patrocinadores.

#### COPA COLIMA

En otro orden de ideas, hace unos días la capital del Estado fue sede de la quinta edición de la Copa Colima de Futbol.

Ahí, participaron más de mil jugadores de 80 equipos provenientes de los estados de Nuevo León, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Baja California, Michoacán, Guanajuato y la sede.

La premiación estuvo encabezada por el subdirector del Incode, Chrystyan Armando Martínez Pedraza, en representación del director, y por el director de la Copa Colima, Jorge Barajas, quienes entregaron medallas y trofeos a los equipos campeones.

En su mensaje, el sub-

director del Incode agradeció la presencia a todos los participantes y resaltó que hayan asistido equipos de otros Estados de la Repú-

Asimismo, el organizador agradeció el respaldo otorgado por el Gobierno del Estado y el Instituto, así como los patrocinadores para la realización de este

Los equipos ganadores son en la categoría 2012, el campeón, Dragones de Mazatlán y el subcampeón, Atlas Colima. En tanto, en la categoría

2010, el campeón, el equipo Dragones de Mazatlán y el subcampeón, Escuela Formativa de Futbol Tecomense. Asimismo, en la catego-

ría 2008, el monarca fue el club El Bajío y el subcampeón, Atlas Colima; en la 2007, el campeón, el equipo Ajax Colima v el subcam-



La porteña Marianne La Osa Gaviño obtuvo medalla de oro y bronce en la disciplina de Jiu Jitsu brasileño en el Abierto de Austin, Texas.

peón, Los Linces.

En la categoría 2006, el primer lugar lo ocupó, el equipo Rodeo de Tepic y el subcampeón, Siteldi y en la categoría 2004-2005, el campeón, Atlas Colima y el subcampeón, Coras FC de Tepic.

En la categoría 2002-2003, el monarca fue el club Deportivo Villa de Álvarez y el subcampeón, el equipo

En la categoría 2000-2001, el bicampeón, el equipo Santa Catarina v el subcampeón, el club deportivo Pihuamo y, en la categoría femenil, el campeón, Ensenada y el subcampeón, Atlé-



#### **RESULTADO** San Diego **Mets NY** 4-6 **Yanquis** Tampa Bay St. Louis Cincinnati Philadelphia **Pittsburgh** Cleveland Washington Milwaukee Kansas City Detroit Arizona Cachorros Toronto Minnesota 12-6 San Francisco Seattle **Baltimore** Colorado

PARA HUY		
Arizona	13:20	Cachorros
WS Chicago	15:07	Angelinos
Philadelphia	18:00	Cincinnati
Tampa Bay	18:05	Baltimore
Kansas City	18:05	Yanquis NY
Mets NY	18:05	Pittsburgh
Minnesota	18:10	Boston
Washington	18:10	Miami
Dodgers	18:35	Atlanta
Oakland Oakland	19:05	Texas
Milwaukee	21:15	San Francisco

**COPA MX** 

**FECHA 1** 

RESULTADOS

Tenimesistas colimenses participarán en el campeonato nacional de la especialidad de la categoría de

# Participará Colima en Nacional de Tenis de Mesa de Tercera Fuerza

El evento será del 26 al 29 de julio, en Guadalajara, Jalisco

#### Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Colima tendrá representación en el Campeonato Nacional de Tenis de Mesa en la categoría de la Tercera Fuerza, así lo dio a conocer el presidente de la Asociación Estatal de esta disciplina, Octavio Reyna Fernández.

El evento será del 26 al 29 del presente mes e iniciará desde las 9 de la mañana, en el Gimnasio del Complejo San Rafael, en la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, expuso Reyna Fernández.

Abundó que la justa es organizada por la Federación Mexicana de Tenis de Mesa y Colima participará con seis tenimesistas, además, agradeció el apoyo del Incode para acudir al evento.

Los jugadores que esta-

rán participando son Alejandro Rivera Chávez, Jorge Alejandro Ruiz Hernández, Amilcar Calixto Ruiz Hernández y Juan Carlos Garlobo, va como entrenador.

Por otro lado, también participarán, pero cubriendo sus propios gastos los jugadores adultos Fermín González Carrillo, Felipe Rivera Ibáñez y Alejandro Mejía Olivera.







**VENADOS** 













#### **JUDO**

### **Extraordinario Panamericano** para México, asegura Aburto

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La participación de México en los primeros Juegos Panamericanos de la Federación Internacional de Deportes Universitarios (Fisu), han sido extraordinarios por la buena cosecha de me-

dallas obtenidas. Así lo expuso el entrenador del representativo nacional, de la UdeC e Isenco, Cristóbal Aburto Tinoco, quien dijo que los jóvenes han mostrado su potencial en Sao Paulo, Brasil, sede del evento.

México ha logrado preseas de oro, plata y bronce a dos días de haber iniciado las competencia.

Por los anteriores resultados, tanto en la rama varonil como en la femenil, la delegación se quedó con la medalla de plata por equipos, haciendo de este un exitoso evento deportivo para el judo universitario mexicano.

El entrenador responsable Cristóbal Aburto, representa a la Universidad de Colima y al Isenco. Asistió como delegada del deporte Verónica Jiménez Universidad Nacional Autónoma de México.



Tercera Fuerza en Guadalajara, Jalisco.

#### **FUTBOL LIGUILLA**

# Surgirán más calificados en Supermáster y la Oro

**GÓMEZ** 

La Liga del Futbol del Recuerdo tendrá el sábado a más equipos invitados a la ronda de cuartos de final en las categorías Supermáster y Oro.

En este sentido, en la primera categoría se estará disputando la Fecha 23 del campeonato regular, donde a las 4 de la tarde medirán fuerzas San Jerónimo y Atlético Quesería, en la Unidad de Cuauhtémoc.

Cinco partidos más serán en ese mismo horario, SNTSS ante Deportivo Álvica, en Tabachines; Educación Especial frente a Bosco Comala, en la Unidad del SNTE 6, así como Deportivo Uve y Cruz Azul, en el Cecaf.

Otros duelos serán el Juventus encarando a Villa de Álvarez, en la AFEC-Isenco, además del Deportivo Oro con Unión Colima Tonila, en la AFEC.Chical.

Cierran a las 6 de la tar-

Francisco ESPÍRITU de. Suterm contra Taxistas en Los Pinos (Lo de Villa), y Real Centenario contra Universidad de Colima, en El Diezmo.

#### **ORO**

Tocante a la categoría Oro, el sábado se jugará la Fecha 10 de Liga de la segunda vuelta, donde el balón comenzará a rodar a las 4 de la tarde, con el duelo entre Imperio y Villa de Álvarez, en la AFEC-

Tres choques más del dad de EL Diezmo.

Cierran a las 6 de la tarde, Real Sociedad con Deportivo Guafa, en Los Limones, y San Jerónimo ante U. de San José, en la Unidad



mismo horario los protagonizarán Taxistas y Bosco Comala, en Flamingos; SNTE 6 encarará al Deportivo Oro en la Unidad de los mentores, y SCT Colima con Loros de la UdeC, en la Uni-

de Cuauhtémoc. Descansa



El sábado podrían surgir más calificados a la ronda de cuartos de final en las categorías Supermáster y Oro del futbol del Recuerdo.

Universidad de Colima.

#### **DIAMANTE**

En cuanto a la categoría Diamante, el sábado también se disputará la Fecha 10 de Liga de la segunda vuelta, donde abren fuego a las 4 de la tarde, Suterm Lo de Villa ante América, en Los Pinos.

Dos juegos más de ese horario los escenificarán Cruz Azul y Dumbo Rodríguez, en la AFEC-Chical, así como Deportivo León y Deportivo Halcones, en la Unidad Morelos, en duelo de equipos punteros.

Cierran a las 6 de la tarde, Guadalajarita contra Imperio, en la AFEC-Isenco; SNTE 6 e Independiente, en la Unidad de los mentores; Real Sociedad con Bosco Comala, en el Luis Gaytán, así como U. de San José con Villa de Álvarez, en la AFEC-Chical.



Francisco Espíritu

#### **CAMPEONES**

Atlas Colima se llevó el título de la Copa Colima 2018 en la categoría 2004-2005, mientras que el subcampeón, Coras FC de Tepic. Otros cuadros colimenses también subieron al podio durante la premiación.

# México, fuera del Mundial de Handball de Playa Femenil

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ** 

La selección mexicana de Handball de Playa Femenil (con base colimense), quedó eliminada en la primera ronda del mundial de la especialidad que se celebra en Kazán, Rusia, tras caer con Vietman en el tercer encuentro.

El duelo correspondió a la etapa de grupos ayer, sin embargo, hay que destacar que el representativo azteca ganó su primer set, pero perdió ante el cuadro asiático en los shoot outs para ligar su tercer descalabro.

México se llevó el primer set con un marcador parcial de 16-12 y así hacer historia en el

handball playero mexicano.

El segundo fue peleado, sin embargo, lo perdieron 22-20 y en la definición de shoot out para definir al ganador, Vietnam fue más efectivo ganando 5-4.

Viridiana Uresty comandó al equipo mexicano sumando 18 puntos; Claudia Macías Hermosillo, 12; mientras que Itzel Vargas anotó 6 y Nashely Jaramillo, puso 4 en el marcador.

Cabe señalar que en el partido del martes frente a Noruega, Viridiana Uresty se destacó como la máxima anotadora del match al registrar 21 puntos, superando a la noruega Katinka Alvit (18), quien es una de las figuras del

combinado europeo.

Las mexicanas jugarán el Torneo de Consolación, que permitirá clasificar a los países del octavo al dieciseisavo puesto del Campeonato Mundial; también recordar que las nacionales debutan en esta justa. México cayó en la primera ronda con Dinamarca, Noruega y Vietnam.

La selección nacional está integrada por Andrea Cosme, Claudia Macías, Yael Salazar, Itzel Vargas, Lucía Berra, Martha Meza, Viridiana Uresty, Alejandra Alcántar, Marlene Sosa y Nashely Jaramillo. Los entrenadores son Miguel Ángel Contreras y Citlalli Arge-



# MUNICIPIOS



CONSEJO Se instaló el Consejo Consultivo Municipal de Turismo, en Comala, que presidirá el alcalde Salomón Salazar Barragán, y está integra-do por representantes de orga-nismos gubernamentales.

# Avanza fumigación contra dengue

Es fundamental aplicar en hogares la estrategia lava, tapa, voltea y tira para evitar proliferación del vector, informa la Secretaría de Salud

#### Carlos GARCÍA LEMUS

Con el propósito de controlar el mosco adulto transmisor del dengue, zika y chikungunya, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Salud, informa que ya se han nebulizado dos ocasiones las 445 colonias en cinco municipios de riesgo.

Lo anterior, dentro del segundo ciclo de fumigación programado del 9 de julio al 4 de agosto, que avanza según lo programado y ha cubierto 11 mil 37 hectáreas.

Así lo informó la Coordinación Estatal de Vectores, que resalta que la estrategia de saneamiento básico en el hogar denominada lava, tapa, voltea y tira es la principal medida de prevención.

En ella participa directamente la ciudadanía para evitar la reproducción del vector transmisor de estas enfermedades.

En cada ciclo se rocía en cuatro

ocasiones, una por semana, los lugares identificados de riesgo en los municipios de Colima, Villa de Álvarez, Tecomán, Armería y Manzanillo que representan las zonas de mayor incidencia.

Al momento de que la maquinaria pesada pase por las calles fumigando, es importante abrir puertas y ventanas, cubrir depósitos de agua potable, alimentos, aves y evitar que menores de 5 años y mayores de 65, o con padecimientos respiratorios queden expuestos de manera directa al

Las rutas y fechas del segundo ciclo de fumigación se encuentran disponibles en el portal www.saludcolima.gob.mx.

Hasta el cierre de la semana 28, el Sistema de Vigilancia Epidemiológica mantiene en cuatro el número de casos de dengue en el estado de Colima, sin casos aun de zika y chikungunya.



La Secretaría de Salud continúa con el segundo ciclo de fumigación contra el mosco transmisor del dengue, zika y chikungunya.



Luego de denuncias de ciudadanos por el mal servicio de recolección de basura, el Ayuntamiento de Cuauhtémoc inició una campaña para pedir la colaboración y sacar la basura en los días y horarios establecidos. La imagen, en El Cóbano, donde la basura permanece mucho tiempo en las

#### **CUAUHTÉMOC**

# Buscan mejorar servicio de recolección de basura

Realiza el Ayuntamiento una campaña en comunidades para evitar focos de infección

#### Carlos GARCÍA LEMUS

CUAUHTÉMOC.- El Ayuntamiento, a través de la Dirección de Servicios Públicos, realiza en la cabecera municipal y en comunidades del municipio, una campaña de sensibilización y concientización sobre el depósito y la recolección de la basura.

El objetivo es contribuir a la higiene, evitando con que se generen focos de infección que afecten

la salud de la población y la buena imagen de las comunidades.

Entre las recomendaciones y sobre lo que se pide la colaboración de las familias para el mejoramiento del sistema de recolección de basura y para mejorar la limpieza en las comunidades, destaca el identificar el día y la hora en que pasa el camión reco-

Asimismo, depositar la basura en los lugares de costumbre antes de que pase el camión recolector y abstenerse de sacar la basura cuando ya haya pasado, mejor esperar la próxima vez que pase

el camión recolector. A través de perifoneos, que se realizan en la cabecera municipal y las comunidades del municipio, la Dirección de Servicios Públicos del Ayuntamiento hace hincapié en que se vive saludablemente cuando la comunidad está limpia y esa es responsabilidad de todos.

#### **OMAR EDEL GONZÁLEZ**

## Será un gran compromiso ser regidor independiente

Recibió la asignación por parte del Instituto Electoral del Estado para formar parte del Cabildo de Comala

#### Carlos GARCÍA LEMUS

Formar parte del próximo Cabildo de Comala, luego de ser candidato independiente a la Presidencia Municipal, será un gran compromiso, afirmó Omar Edel González Montes.

Luego de recibir su constancia del Instituto Electoral del Estado, donde le asignaron la regiduría de representación proporcional (plurinominal), Omar Edel González afirmó que es un gran orgullo el poder ser de los primeros en ocupar un cargo de elección popular habiendo competido como independiente.

"Ha sido un trabajo muy complicado, no lo hice solo, primero agradezco a todo el equipo que me respaldó y a los ciudadanos que votaron por este proyecto independiente.

"Estamos haciendo historia y abriendo brecha para que ciudadanos puedan incorporarse a la vida política del municipio y del estado", expresó.

González Montes afirmó que es un reto fuerte el que tiene, pues lleva la representación de muchos ciudadanos de Comala, pero aseguró que pondrá su máximo empeño para servir a los comaltecos.

Sobre el futuro que le ve a las candidaturas independientes, comentó que muy bueno, por como se está proyectando la vida política del país. "A pesar de que son pocos los que llegan por esta vía, valió la pena", enfatizó.

Sobre la experiencia que le deja ser de posprimeros candidatos independientes en la entidad, dijo que "muy gratificante,



Omar Edel González.

porque al final de cuentas surgió como un proyecto muy interesante que se ha ido complementando, ha ido creciendo y lo seguirá haciendo".

## Invita IMSS a usar módulos de atención al derechohabiente

El servicio que se brinda es gratuito; se ubican en los principales accesos a los HGZ y unidades de más de cinco consultorios

#### Carlos GARCÍA LEMUS

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Colima pone a disposición de la población los módulos de atención y orientación al derechohabiente.

Su personal está capacitado para proporcionar información y apoyo en la realización de los trámites, servicios y prestaciones

que otorga esta institución. Coordinadora Delegacional de Atención a Quejas y Orientación al Derechohabiente, Liz Janeth Ochoa Flores, explica que todos los hospitales generales de zona y unidades de medicina familiar con más de cinco consultorios, cuentan con éste servicio, cuyo personal se ubica en los principales accesos.

Estos Módulos de Atención y Orientación, se crearon con la finalidad de beneficiar a los trabajadores y sus beneficiarios,

quienes reciben información de manera personalizada, eficiente, precisa y gratuita sobre la Ley del Seguro Social, sus reglamentos y la manera de acceder a las pres-

taciones que tienen. Dentro de los Módulos también existe la posibilidad de recibir quejas, sugerencias y reconocimientos, mismos que tienen un puntual seguimiento hasta su

resolución. Destaca que todos los servicios que se brindan son absolutamente gratuitos, aunado a que la orientación es confiable porque el personal está altamente capa-

Los temas de mayor interés son los requisitos para el registro de beneficiarios, trámites de afiliación, pensiones por cesantía, vejez, invalidez o viudez, ayuda de gastos de funerarios, de desempleo y de gastos por matrimonio, entre otros.

Otras de las funciones de las Técnicas en Atención y Orien-Derechohabiente (TAOD), son proporcionar pláticas de orientación en las salas de espera de las unidades médicas y en las empresas.

Se exhorta a la población acudir a los Módulos de Atención y Orientación y apoyarse de las Técnicas para despejar cualquier duda o inquietud que se presente.



es tu oportunidad

COLIMA AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL.316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

TECOMAN REVOLUCION NO. 275, COL. CENTRO TEL. (313) 324.18.87

MANZANILLO

BALBINODAVALOS NO.25-2 TEL.332.27.79

www.diariodecolima.com

Informes y contrataciones: ventas@diariodecolima.com / jventas@diariodecolima.com / gventas@diariodecolima.com



nes venta renta terrenos

oportunidades de trabajo de servicios empleos

electrónicos fiestas mascotas otros



# auto

#### auto<u>s</u> camiones y camionetas

BALASTRE, tierra nivelaciones, compactadas Ilanteadas, limpieza, renta retros, volteos. Cel.312-317-12-00

CHRYSLER 3.3 LX, gris, 2003, Cel.312-595-67-39 Excelentes condiciones, único dueño.

NISSAN March 2018, automático advance, con 6,000km, el más equipado, precio a tratar. Cel.312-550-03-17.

PINTAMOS vehículos, oferta, desde \$4,800 general, recibimos tarjetas crédito. Cel.312-301-21-46.

RETROEXCAVADORAS, compramos Caterpillar, 4x4, buenas, rentamos retros, volteos 12m3. Cel.312-317-12-

TOYOTA Corolla 2011, automático, factura agencia, buenas condiciones generales. Cel.312-123-85-15.

TOYOTA modelo 90, 4x4, 4 cilindros, llantas todo terreno, automática. Cel.312-115-87-32.

TSURU 2007, a/a, motor nuevo, mil, excelentes condiciones, único dueño. Cel.312-134-26-14.



MOTONETA 175 cc, casi nueva, 970 kilómetros originales. barata. Cel.313-137-34-97. Cel.312-148-32-97

# bienes

ACEPTO créditos \$330,000, casa una recámara y local comercial. Mirador de la Cumbre. Cel.312-155-17-91.

ADELANTITO Tecnológico Monterrey, venta casas, terrenos, lugar exclusivo. Tel.314-02-04.

CASA oportunidad, 4 recámaras, zona norte, \$1'050,000 otra \$340,000. Cel.312-131-67-25.

COMPRAMOS traspasos, lotes, campestres. no importa adeudos (baratos) Cel.312-107-26-80.

OPORTUNIDAD, vende finca, esquina, para negocio, cerca Piedra Lisa. Cel.312-154-97-97

TRASPASO casa Centenario II, 2 recámaras, \$130,000, mensual \$2,500. Cel.312-319-31-60.

TRASPASO casa recámaras, con vitropiso, pido \$110,000 pago mensual \$2,300, aproximados, colonia La Reserva. Inf.312-106-19-05.

VENDO casa cerca Benito Juárez, Villa Álvarez. Cel.312-116-47-98, Tel.311-46-31.

DIARIO DE COLIMA

**SUSCRIPCIONES QUEJAS Y SUGERENCIAS** 

Teléfonos

316-18-00 ext 171 y 161

# renta

ARBOLEDAS trirrecámaras, closets, bibaños, bipatios, cocina, alacenas, cochera \$3,500. Tel.313-77-89.

CASA amplia, cuatro recámaras, Ramón López Velarde #475, Lomas Circunvalación Informes 312-318-03-74: 312-143-11-80.

CASA dos recámaras, rumbo deportivo QR, preferentemente matrimonio sin niños, \$3,200 mensual. Cel.312-315-12-61.

DEPARTAMENTO amueblado, chico, recámaras, dos internet, cocina integral, cerca Universidad. Cel.312-309-40-75.

INMOBILIARIA Asci: rento departamento, cerca universidad, recámara, baño, estudiantes. Cel.312-102-01-66.

RENTO bar con licencia, Camino Real #990. Cel.312-320-25-98.

**RENTO** casa \$2,000, \$1,500, \$4,500, \$1,800. Tel.311-14-41, Cel.312-131-67-25.

RENTO céntrica casa grande, tipo Colima. Inf.312-317-20-87.

RENTO cuarto amueblado para persona sola. Ciruelos #1262, colonia La Reserva. Cel.314-112-58-91.

RENTO departamento chico, amueblado, zona centro. Tel.313-07-21, Cel.312-133-45-84.

SE RENTA cuarto amueblado, todos servicios. los Informes Cel.312-109-20-38.

TRES RECÁMARAS, DOS BAÑOS. COCHERA. COCINA INTEGRAL, PATIO POR HOSPITAL ISSSTE. CEL.312-107-29-38.

Ataques

Blanco

Avanzado

Clasificar

Criminal

Debilidad

Máguina

Objetivo

Personal

**Puertos** 

Redes

Rompe

Seguridad

**Datos** 

Negro

#### 8 9 5 5 8 6 4 2 6 5 8 4 8 9 6 9 4 2 9 4 3 6

La solución se publicará mañana en esta sección. **INSTRUCCIONES:** El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas. No se debe repetir ninguna cifra en subcuadrícula.

2 5 7 8 9 3 4 6 1 8 3 4 2 1 6 5 9 7 6 1 9 5 7 4 2 3 8 3 4 6 9 2 7 1 8 5 1 7 8 3 6 5 9 4 2 9 2 5 1 4 8 3 7 6 7 9 3 6 5 1 8 2 4 5 6 2 4 8 9 7 1 3 4 8 1 7 3 2 6 5 9

# terrenos

ADELANTITO, costado Zentralia. vendo terreno 11x30, vista norte, lugar exclusivo. Tel.314-02-04.

APROVECHE! remato lote 5,500m2 por autopista Colima-Guadalajara, frente a Quesería, buen clima para cabaña y huerta de aquacate a \$69,00/m2, con 50% de enganche y resto a seis meses sin intereses, recibo vehículo de menos valor; Lote de 500m2 en preventa de \$120,000 a \$99,000 a bordo de carretera Quesería-Tonila, vista panorámica; Lote de 1,200m2 en Palmillas de \$60.000 a \$49,000. Informes.312-163-32-81.

LOTE campestre 400m2, servicios, \$40,000, tomo carro. Cel.312-214-79-45. SE VENDE parcela de riego en Los Asmoles de 8.5 hectáreas. con bodega de 30x30m2. Informes Cel.312-153-42-13. Tel.308-15-42.

TERRENO 8x22, esquina, Vista \$280,000 otro Volcanes, \$195.000. Cel.312-131-67-25.

**TERRENO** campestre servicios, 1,200m2, \$95,000, tomo carro. Cel.312-214-79-45.

VENDO dos terrenos, uno de 600m2 y otro de 04.35 m2, fraccionamiento Parque Royal. Informes Tel. 312-32-45.



trunco en enfermería, para cuidar y movilizar a varón, de 9am-9pm. Informes.314-14-44. CARNICERÍA El Torito de la Villa carnicero, experiencia, buen sueldo. Urge. Cel.312-144-50-21

por robi



## Requisitos:

 Bachillerato terminado Experiencia laboral mínima 3 años •RESULTADOS BAJO PRESIÓN

 Manejo positivo de estrés Proactiva

Muy servicial y amable

#### **SOLICITA: CAJERA DE MAYOREO** Horario de trabajo

Mañana 6:00 am a 4:30 pm Tarde 1:00 pm a 9:30 pm Descanso los domingos Prestaciones superiores a las de ley

Funciones: •Recepción de pedidos por teléfono

 Caja de mayoreo Control de cobranza

· Recepción de proveedores

Sueldo inicial: \$1,600 por semana

Interesadas presentarse con solicitud elaborada en

Blvd. Rodolfo Chávez Carrillo No. 492, Placetas Estadio.

CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)-690-12-76,  $\underline{reclutamiento@\,c21 royal estates.com}.$ 

**EMPRESA** concretera solicita chofer de camión, con licencia vigente. Interesados presentar solicitud elaborada en carretera Colima-Coquimatlán #1101, Fracc. El Yaqui.

conocimiento en electricidad y fontanería, para trabajar en el área de mantenimiento. Cel.312-100-31-

MOTEL La Villa solicita hombre, entre 35 y 50 años, para el área de lavandería, horario 8:00pm. a 4:00am. Cel.312-100-31-81

PANIFICADORA Marín solicita: chofer- vendedor, prestaciones de ley. Informes Cel.312-114-09-



POR EXPANSIÓN se solicita, repartidores (\$7,000 mensual), promotora de ventas (\$10,000 mensual), jefe de compras (sexo femenino). Requisitos: conocer el estado de Colima y alrededores, licencia de chofer vigente y saber manejar, disponibilidad de horario, ganas de trabajar y trabajar en equipo, edad de 25 a 45 años. Ofrecemos: sueldo base más comisiones y estímulos, prestaciones de ley, oportunidad de crecimiento, buen ambiente de trabajo. Entrevista previa cita al Tel.312-330-71-47.

PROVECO Purina solicita auxiliar de almacén, 20 a 35 años, sin problemas de horario, secundaria, \$1250 semanal más prestaciones. honrado, trabajador deseos de superarse. Presentar con solicitud elaborada con foto de Carlos de la Madrid Béjar #950, frente a Conagua. Informes Tel.(312)-313-30-34.

RECAMARISTAS y auxiliar de mantenimiento para Motel Las Garzas. Contratación inmediata. Presentarse con solicitud elaborada. Sueldo semanal, prestaciones y bonos. Tel.308-20-53. Tel.308-06-

RESTAURANTE el Charco de la Higuera solicita: ayudante de cocina, con experiencia y lavaloza hombre, presentarse con solicitud de empleo en el restaurante que está ubicado en la calle 5 de Mayo s/n, en el jardín de San José, colonia Centro en Colima.

**RESTAURANTE** Portobivo solicita cocinero v auxiliar de cocina, horario 4:00pm a 12:00am, descansamos los martes, prestaciones de ley. Inf.312-132-17-62, 312-101-42-58.





**REQUISITOS:** \*Licencias de motociclista y chofer vigentes

\*RFC alta en el SAT (impreso) \*No. de seguro social \*Carta de antecedentes no penales actualizada \*IFE \*Solicitud elaborada \*Copia de comprobante

**Solicitamos:** 

Horario de trabajo De Lunes a Domingo con un día de descanso entre semana de 6 a.m. a 6 p.m. de Lunes a Sábado

descansandolos domingos 12 p.m. a 9:30 p.m. OFRECEMOS:

·Prestaciones de ley.

•SUELDO: \$1,600 POR SEMANA

Interesados presentarse con solicitud elaborada y todos los requisitos en Blvd. Rodolfo Chávez Carrillo #492, Col. Placetas Estadio

frijolitos:

ON

0

S

SABEN, NO ES CIERTO L AQUELLO DE QUE: "EL QUE MUCHO ABARCA POCO APPIETA "...





De las siete

Sorteo No. 22332

AHORA VE POR TELEVISIÓN EN VIVO

LOS SORTEOS DE Melete

TODOS LOS MIÉRCOLES Y DOMINGOS

-DESPUÉS DE LAS 21:30 H-

TORTILLERÍA solicita

chofer repartidor, licencia

vigente, responsable con

ganas de trabajar. Se

ofrece buen sueldo y prestaciones de ley.

Informes Tel.314-23-14.

Cel.312-300-85-40.

Interesados presentarse

con solicitud elaborada en

Núñez Buenrostro #98, El

prestador

de servicios

CONSTRUCCIÓN

REMODELACIONES

FONTANERÍA, PINTURA, A L B A Ñ I L E R Í A ,

IMPERMEABILIZACIÓN, H E R R E R Í A E L E C T R I C I D A D

TABLARROCA

COMPROMISO

FACTURAMOS. TEL.312-

22-13. CEL.312-943-82-

investigadores privados a sus

órdenes. Citas. Cel.312-301-

SIN

46-94

PRESUPUESTO

CORPORATIVO

28.

55-84.

Moralete.

A TRAVÉS DEL CANAL 90040

#### **FONTANEROS**



SERVICIOS RÁPIDOS GARANTIZADOS, SE DESTAPAN DRENAJES SIN ROMPER, **FUGAS DE AGUA, GAS** 

#### 312-165-06-63 312-141-18-95

SE SOLICITA avudante de cocina. Interesados presentarse con solicitud elaborada en 5 de Mayo #267, Col. Centro. Fachada amarilla.

SE SOLICITA chofer /cargador y bloquero, con experiencia. Informes 314-95-40.

SE SOLICITA chofer para manejar taxi de la CNOP. Requisitos esenciales. Más información al Cel.312-132-41-64.

SOLICITA SF DESPACHADOR, FAVOR PRESENTAR SOLICITUD **ELABORADA. INFORMES** LIBRAMIENTO EJÉRCITO MEXICANO #552, COL. SUR FRANCISCO VILLA 2. TEL.312-89-23

SE SOLICITA empleada de lunes a sábado de 7:00am a 4:00pm, para una lonchería. experiencia no indispensable. Informes en Av. San Fernando #505.

SE SOLICITA maestra de preescolar y muchacha para apoyo en cocina. Interesadas presentarse con solicitud en Bernardo O'Higgins #801, colonia San Pablo.

SE SOLICITA persona para lavado y detallado automotriz, con experiencia, traer solicitud a Calzada Galván #495, colonia Centro. Tel.312-16-47.

SE SOLICITA PERSONAL PARA ÁREA DE CREMERÍA SALCHICHONERÍA, SEXO FEMENINO 18 AÑOS. INTERESADOS COMUNICARSE ΑL TEL.330-93-08. EN HORARIOS DE OFICINA.

#### *ELECTRICIDAD*



PLOMERÍA, AIRE **ACONDICIONADO** Y CELDAS SOLARES TRABAJOS GARANTIZADOS

312-121-05-47

SHCP **PRONÓSTICOS** Sorteos celebrados el miércoles 25 de julio de 2018 SORTEOS MELATE, REVANCHA Y REVANCHITA No. 3197 Melate 1521384046505 12 19 33 34 45 53 Melate NATURAL **BOLSA ACUMULADA** \$59,404.34 215.5 LUGAR ACIERTOS GANADORES PREMIO INDIVIDUAL **PRÓXIMO SORTEO** MILLONES 5 NÚMEROS NATURAL Y EL ADICIONAL **S**[ 4 NÚMEROS NATURALI Y EL ADICIONAL \$49,387.03 \$3,320.13 323 553 \$1.367.11 MILLONES \$32.26 MILLONES \$26.88 HISPAZO Sorteo No. (2](9)(8)(7)(0 6529 De las tres

ACIERTOS GANADORES 5 Números 6530 Clásico 5 8 9 14 19 LUGAR ACIERTOS GANADORES

SE SOLICITA soldadores, con ganas de trabajar. Cel.312-155noche, SF SOLICITA torteadora para

negocio, bien pagado. Cel.312-156-75-92. SOLICITO ayudante de cocina, mujer joven, responsable, sin

6 14 23 27 28

problema de horario. Tel.313-51-SOLICITO chofer, buena presentación, licencia, experiencia, conocer Colima y

Villa Álvarez, con solicitud. Estética canina Tere Aviña. Cel.312-132-01-08. SOLICITO chofer para taxi. con gafete, licencia y seguro original y vigente. Cel.312-

SOLICITO chofer para taxi, turno vespertino. Informes al Cel.312-

189-20-94 Cel.312-132-74-

134-59-72. SOLICITO chofer para taxi, turno vespertino. Informes Cel.312-

SOLICITO chofertaxista, responsable papeles en regla, seguro CNOP.

Cel.312-137-54-84. SOLICITO jovencita para modelar sus pies. Cel.312-

197-21-28. SOLICITO meseras restaurante bar en Zapotiltic, Jalisco, tiempo disponible, sueldo base más comisión. Informes al Cel.341-439-71-50 Cel.341-116-

SOLICITO operador para retro, con experiencia y carta de recomendación. Informes al Tel.311-57-59. Cel.312-139-64-88

SOLICITO recamarera día-Juárez #70, Colima, Hotel Buena Aventura. Tel.136-12-46. SOLICITO soldador herrero, con actitud y ganas de trabajar. Inf.312-943-72-68.

STOPLLANTAS Colima solicita chofer- ayudante general. Interesados presentarse con solicitud elaborada en stopllantas Rey Colimán, indispensable contar con licencia de chofer y motociclista. Ofrecemos prestaciones de ley.

TACOS Panchito solicita taquero, mesera, empacadora (preparando los pedidos para llevar) y una cocinera para el turno de la mañana, excelente sueldo. Presentarse de 4:00pm a 6:00pm, Villa de Álvarez, Colima. J. Merced Cabrera #678, esquina Pablo Silva. Cel.312-135-94-42.



ESTADIO JALISCO. **VIERNES 3 DE AGOSTO** 

312-210-29-08

ELECTRICIDAD: cortos, medidores, cableados, ventiladores, aires acondicionados; plomería, boilers. Cel.312-124-59-45. FONTANEROS, servicios rápidos garantizados, se destapan drenajes sin romper, fugas de agua, gas. Cel.312-165-06-63, 312-141-

18-95.

MULTISERVICIOS "Lara impermeabilizamos. pintamos, tirol, albañilería, trabajos vitropiso, garantizados. Cel.312-150-32-38.



LUZ y sonido May, paquetes, 5 horas \$1,200. Cel.312-101-41-

# mascotas



VENDO cachorros rottweiler. vacunados, sin cola, siete semanas. Cel.312-153-85-07.



COMPRO libros usados para revender: novela, filosofía, psicología, literatura. Cel.312-595-96-34.

CURSO taller, descubre tu conexión angelical, sábado 28 julio 9-3pm. Informes.312-113QUIROPRÁCTICO, acupunturista. Atiendo migraña, hernia discal, asma, prostatitis, osteoporosis, artritis, recuperación vista y cabello. Citas Cel.312-315-92-63.

TE URGE una lana \$\$, no te preocupes, yo te presto. Contáctame. Erika. Cel.312-166-36-54.



AHORA Viajes Vicky martes a domingo, Zapotlanejo, Medrano, centro/ modas, Tonalá, San Juan de Dios, México 3 agosto, Talpa 9 septiembre, Zoológico 29 julio. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27.

AHORRA con Chuy, todos los sábados directo a San d e Juan Centro Guadalajara Inf.308-00-25. Cel.044-312-132-18-40. Renta de autobuses y camioneta de 20 pasajeros.

AHORRA viajes Lety te invita a Guadalajara, salida de miércoles a domingo. Informes.312-130-26-37; 312-125-68-60.; 312-309-63-48.

ATLAS -Pumas, estadio Jalisco, viernes 3 agosto. Cel.312-210-29-08.

BASÍLICA, Xochimilco, Chinconcuac. Pirámides. agosto 3, Talpa septiembre 9. Cel.312-126-50-61

# AHORA VIAJES VICKY



MEDRANO, CENTRO/MODAS, TONALÁ, SAN JUAN DE DIOS. MÉXICO 3 DE AGOSTO. TALPA 9 SEPTIEMBRE, ZOOLÓGICO 29 JULIO

> 311-4957 / 311-1168 312 317-2891 312 310-2827



Anúnciate en el

# **Aviso Económico** de DIARIODECOLIMA



**TCI 316-18-00** ext. 130. 131. 132

avisoeconomico@pucoma.com

# ORDEN PÚBLICO



Un asaltante fue baleado por un policía dentro de una tienda Oxxo ubicada en la colonia Romero Rubio, de la delegación Venustiano Carranza, en la Ciudad de México, donde pretendía cometer un asalto.

## **Tres heridos** durante riña con machete en Tecomán

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Tres personas resultaron heridas durante una riña ocurrida ayer por la tarde, en la calle Palma Real de la colonia del mismo nombre, en Tecomán.

Extraoficialmente, se informó que, alrededor de la 1:40 de la tarde, debido a problemas personales un sujeto agredió con machete a otro hombre, ocasionándole una herida de aproximadamente 15 centímetros en el abdomen.

Algunos vecinos que presenciaron la agresión golpearon con los puños y un bat al responsable, ocasionándole lesiones en diferentes partes del cuerpo.

Acto seguido, una mujer que intentó defender al sujeto que traía el machete, también fue agredida con el bat por los vecinos

Una vez que se controló la situación, llegaron paramédicos de la Cruz Roja y auxiliaron a los tres lesionados, a quienes trasladaron a una clínica del municipio para su atención médica.

A su vez, policías municipales detuvieron a nueve personas, les incautaron el machete y bat, y quedaron a disposición del Ministerio Público, para que se determine su situación jurídica.

## **Detienen** a dos con droga y arma

Sergio URIBE ALVARADO

Agentes de la Policía Estatal detuvieron a un sujeto como imputado de delitos contra la salud y otro más, por la violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos.

La Secretaría de Seguridad Pública informó que la actuación de la policía investigadora permitió la captura de un hombre, en la colonia La Albarrada, quien al percatarse de los recorridos de prevención de la autoridad intentó huir.

La actitud del imputado obligó los agentes a revisarlo conforme a los protocolos de actuación policial, dando como resultado el aseguramiento de varios envoltorios en cuyo interior apreciaron polvo blanco y granulado.

En el marco de los operativos que realizan las corporaciones de los tres órdenes de gobierno como parte del Programa de Operacio-Interinstitucionales (POI) para los 50 municipios de atención prioritaria, la Policía Estatal arrestó en Tecomán a un sujeto que portaba de manera ilegal una pistola con un cargador abastecido, por lo que fue trasladado a los separos de la corporación estatal.

Con la finalidad de continuar con los trámites legales que corresponden, los imputados, droga y armas aseguradas, fueron puestas a disposición de la Procuraduría General de Justicia del Estado.

# Cae persona que participó en tentativa de homicidio

Sergio URIBE ALVARADO

La segunda persona que participó en el intento de homicidio de una mujer y su hijo fue detenida y vinculada a proceso.

Los hechos ocurrieron hace un mes en un domicilio de la colonia La Albarrada, en la ciudad de Colima.

Se trata de un sujeto de 41 años de edad, que como se informó en su momento, en complicidad con otra persona disparó contra las víctimas, cuando éstas se encontraban en la cochera de la vivienda en mención, según los datos de prueba integrados a la respectiva carpeta de investigación.

Por lo anterior, luego de ejecutarle la orden de aprehensión que había en su contra, el acusado fue turnado a la autoridad jurisdiccional, y ésta, además de vincularlo a proceso, determinó el plazo para que el Ministerio Público concluya la investigación.



Sergio Uribe

#### **ACCIDENTE**

Cuantiosos daños materiales dejó como saldo un accidente entre dos vehículos, la tarde de ayer, en la avenida María Ahumada de Gómez, frente a la empresa Liconsa, en la colonia Alfredo V. Bonfil, de Villa de Álvarez

# Ejecutan a un hombre en Armería

Ayer por la mañana, en la población de Coalatilla

Sergio URIBE ALVARADO

ARMERÍA.- Un sujeto fue ejecutado a balazos la mañana de ayer, dentro de la vivienda número 18 de la calle Manuel Grajales, en la comunidad de Coalatilla, municipio de Armería.

De acuerdo a información extraoficial, el occiso es Jesús Barajas López, de 32 años, quien recibió impactos de bala en la cabeza.

Extraoficialmente se informó que, alrededor de las 8 de la mañana, un individuo ingresó a la vivienda y disparó a quemarropa contra el hombre, luego huyó.

Vecinos que escucharon las de-

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Luego de un opera-

tivo, agentes de las diversas corpo-

raciones policíacas desmantelaron

una presunta banda de robacoches

en la colonia Valle Querido, de Te-

traoficial, primeramente el mar-

tes, alrededor de la 1 de la tarde,

policías municipales descubrieron

a tres sujetos en actitud sospe-

chosa, quienes al ver la patrulla

huyeron, dos se metieron a una

vivienda en la calle Valle Querido,

entre Javier Mina y José Antonio

Torres, y el otro continuó la huida.

del domicilio en donde se escon-

dieron los sujetos estaban des-

mantelando un vehículo, por lo

que lo reportaron al agente del

que la mañana de ayer, en cum-

Por otra parte, se informó

Ministerio Público.

Se informó que los agentes alcanzaron a observar que dentro

De acuerdo a información ex-

tonaciones reportaron lo ocurrido a las autoridades.

Minutos después, paramédicos de la Cruz Roja confirmaron que el hombre ya se encontraba sin vida.

Agentes de las diferentes corporaciones policíacas acordonaron el lugar, mientras que el agente del Ministerio Público, junto con peritos especializados, incautó casquillos percutidos para el inicio de las investigaciones.

#### **BALEAN A UNA MUJER**

Una mujer fue agredida a badad, la tarde de ayer, en la calle a los agresores.

**TECOMÁN** 

Desmantelan presunta banda de robacoches

Santiago, cerca de la Escuela Secundaria Antonio Barbosa, en el centro de la cabecera municipal de Armería.

Extraoficialmente, se informó que, alrededor de la 1:50 de la tarde, sujetos llegaron hasta donde se encontraba la víctima, de quien se desconocen datos generales, y le dispararon en repetidas ocasiones con una pistola, luego huyeron.

La mujer fue trasladada a bordo de un vehículo particular a una clínica para recibir atención médica, mientras que las corporaciones policíacas realizaron un operativo lazos y resultó herida de grave- por la zona, aunque no atraparon

# **Asaltan tiendas** Kiosko y Oxxo

Sergio URIBE ALVARADO

Ladrones asaltaron dos tiendas de conveniencia, una de ellas al oriente y otra en el centro de la ciudad de Colima.

Fuentes extraoficiales informaron que, ayer por la tarde, un sujeto armado cometió el atraco en una tienda Kiosko en la colonia Mirador de la Cumbre.

De igual forma, alrededor de las 7 de la mañana de ayer, otro individuo asaltó la tienda Oxxo en la esquina las calles Morelos y Medellín, en el centro de la ciudad.

En ambos hechos los ladrones amenazaron con pistolas a los empleados, robaron dinero de la venta, además de mercancía, y

# Localizan cadáver en Manzanillo

Ángeles ÁVALOS

MANZANILLO.- El cuerpo sin vida de un hombre fue localizado ayer por la tarde, en Manzanillo.

De acuerdo a los primeros informes, personas que caminaban por el puente de Marabasco a El Charco localizaron un bulto, y al acercarse se percataron que se trataba de un cadáver.

De inmediato lo reportaron a las autoridades, por lo que minutos después arribaron agentes de las diversas corporaciones policíacas, quienes luego de confirmar el hecho, acordonaron la zona.

El agente del Ministerio Público del Fuero Común inició la investigación y ordenó el traslado del cadáver al Servicio Médico Forense, para la necropsia de ley.

Al parecer, tenía varios días que había fallecido.

### Buscan a familiares de adulto mavor extraviado

Ángeles ÁVALOS

MANZANILLO.- Fidel Estrada Hernández fue encontrado desorientado el pasado martes, cerca del libramiento de Tapeixtles y la Plaza Nájera.

El afectado no tiene información sobre su familia, sólo recuerda que es de la delegación de Santiago, en Manzanillo.

En caso de saber sobre la familia de Estrada Hernández, favor de acudir al Complejo de Seguridad Pública, en el Departamento de Trabajo Social, o llamar al teléfono 3321004.



a otro adscrito al Área

de Parques y Jardines

del Ayuntamiento de Vi-

lla de Álvarez, ayer; no

hubo lesionados.

Foto Agencia

Agentes de las diversas corporaciones policíacas desmantelaron a una presunta banda de robacoches en la colonia Valle Querido, de Tecomán.

plimiento a la orden de un juez, policías ministeriales, bajo la supervisión del representante social, catearon el domicilio y en el interior detuvieron a los dos sujetos.

Además, incautaron una camioneta Nissan pick up verde, placas de Michoacán, que contaba con reporte de robo, así como una gran cantidad de autopartes, al parecer robadas.

Los detenidos, junto con el vehículo y objetos encontrados, quedaron a disposición del Ministerio Público para las investigaciones correspondientes; el domicilio también fue asegurado por las autoridades.



Sergio Uribe